Décès Raymond Edel, journaliste et éditeur

L'ancien journaliste et éditeur Raymond Edel est décédé à Strasbourg le 30 juin 2014 à près de 91 ans. Journaliste au quotidien *Le Nouvel Alsacien* de 1946 à 1968, il fut correspondant auprès du Conseil de l'Europe de plusieurs journaux français, allemands et suisses (*La Croix, Le Nouveau Journal, L'Est Industriel, Karlsruher Nachrichten, Neue Ruhr Zeitung, Basler Nachrichten, Berliner Zeitung*) et tint la rubrique économique bihebdomadaire de Radio Strasbourg.

De 1968 à 1986, il fut en charge des publications à la Banque fédérative du Crédit Mutuel et, à ce titre, exerça comme vice-président du directoire du journal L'Alsace, gérant des éditions Coprur et directeur de la revue Eurepargne à Luxembourg. Il édita notamment le fac-similé de l'un des manuscrits les plus précieux d'Alsace, le Codex Guta-Sintram (1154). En 1972, pour le compte du groupe bancaire, il fit l'acquisition d'une importante collection de livres anciens qui constitua le fonds initial de la Bibliothèque alsatique du Crédit Mutuel. Raymond Edel était le père de Philippe Edel, directeur de l'information économique à la CCI Alsace, et de deux filles, Isabelle Edel et Christine Jacquot. L'Alsace, 02.07.2014